Petanca







Por la izquierda, los finalistas en el campeonato de tripletas masculino; las finalistas de la categoría femenina, y los dos finalistas del campeonato de tiro de precisión, José Rodríguez y David Delgado. LINE

G. P.

Fin de semana de gran actividad con la disputa de las fases previas para los Campeonatos de España de petanca. En la fase previa para el campeonato de tiro de precisión, el vencedor fue José Rodríguez, que se impuso en la final a su compañero David Delgado, del Club Casa Alicia de Piedras Blancas.

En la fase previa al Campeonato de España de tripletas masculina, en la primera semifinal el equipo de Corvera, formado por Ángel Gabarri, Míchel Fernández, Marcel Oliet y Lolo Cortina, fue derrotado por 4-13 por el conjunto Regenta-Oviedo A, formado

José Rodríguez se impone en la fase previa del Nacional de tiro de precisión

El equipo del Villa de Avilés se alzó con el campeonato de tripletas en las categorías masculina y femenina por Vicente Mesa, José Luis Pascual y Sergio Fernández.

En la segunda semifinal el conjunto del Villa de Avilés C, formado por Edu Sampedro, David Arango, Tino Rodríguez-Solís e Inocencio Rodríguez-Solís, se impuso por un apretadísimo 10-9 al conjunto de Casa Alicia A, formado por Ángel Gómez, Juanjo Tapetado, José Rodríguez y David Delgado.

En la gran final se impuso el conjunto del Villa de Avilés C al Regenta-Oviedo A, por 13-10, con un jugador que repetía final por cada equipo. De esta manera el jugador avilesino Edu Sampedro se proclamaba campeón de Asturias de tripletas por segundo año

consecutivo. Por otra parte, en la fase previa al Campeonato de España femenino el Club Villa de Avilés mostró su poderío al conseguir tres equipos entre los cuatro primeros. Las campeonas fueron Loli Paz, Mari Martínez y Lorena Varela, quienes se impusieron a sus compañeras Mari Mar Mesa, Dori Romero, Mati Rodríguez-Solís y Justi Fuella por un resultado de 13-4. Terceras clasificadas fueron las jugadoras del Club Vega de Mieres, formado por María Teijeiro, Bea Bringas y Flor Quintana. En cuarto lugar quedó otro equipo del Villa de Avilés, el formado por Ana Llano, Paula Arroyo, Marga González y Fermina García.

Atletismo

Ricardo Menéndez brilla en el Nacional master de Orense

J. I. CASTAÑÓN

OVIE

A falta del Europeo de pista cubierta para veteranos en Torun (Polonia), que tendrá lugar en un plazo de dos semanas, la temporada en sala finalizó con un balance positivo para los atletas asturianos. Valencia y Orense constituyeron el punto final del trayecto de los más jóvenes y más mayores de la Federación Asturiana. Así en la categoría sub-18, Ignacio Bernardo obtuvo en Valencia la única medalla de la representación del Principado en el Campeonato de España juvenil de pista cubierta. Bernardo, atleta polivalente, tras un gran concurso en salto de altura logró la medalla de bronce y una mejor marca personal de 2,00 m en la capital levantina. El atleta del Oviedo también fue finalista (sexto) en la prueba de 60 metros vallas con un tiempo de 8.15, una posición que ocupó Óscar Valdés (Ciudad de Lugones) en lanzamiento de peso, con su mejor marca personal de siempre (14,64 m).

iento de peso, con su mejor marpersonal de siempre (14,64 m). marcas más propi Por su parte los veteranos volvie- absoluto que un s



Ricardo Menéndez. | J. I. C.

ron de Orense, sede del XXX Nacional master de pista cubierta, con un abundante cargamento de metal (13 oros, una plata y 6 bronces).

El grupista Ricardo Menéndez González, como sucediera en el Campeonato de Asturias, sin duda fue el hombre del Campeonato, con marcas más propias de un corredor absoluto que un atleta master del grupo M40 como acreditan sus 49.22 en 400 metros, nuevo récord nacional, y su oro también en 200 metros y récord nacional de 22.87 en el doble hectómetro. Unas marcas extraordinarias para este atleta del año 78 de origen ovetense y residente en Gijón.

El balance de metales en Orense fue el siguiente: oro para los hermanos Rafael (3 kilómetros marcha) y María Área (peso y 60 m lisos); Aurora Álvarez Ordás (3 kilómetros marcha); Eugenio Palomero (60 m lisos y 200 m), Pedro Pablo Nolet (60 m lisos), el citado Ricardo Menéndez (400 m y 200 m), Juan Luis Paz (60 m vallas y pentathlon), Jesús Méndez (longitud) y el luanquín Benigno Fernández, con récord de los campeonatos con sus 9.55.99 en 3.000 metros.

La langreana Aurora Álvarez Ordás añadió a su medalla de marcha una plata en 200 metros, mientras el bronce iba a parar a Fernando Campomanes (60 m lisos y 200 m), Luis Sánchez Díaz (peso), Marta Díez (800 m), Ramiro Barcia (1.500 m) y Leticia Prieto (3.000 metros).

Duatión / Combinada de montaña extrem

Los hermanos Blanco Teleña ganan la prueba disputada en Agones

José Luis y Jorge Blanco Teleña, del BTB Sport de Cangas de Onís, lograron la victoria absoluta en la segunda edición de la Combinada de montaña extrem, en la modalidad por parejas, disputada en Agones (Pravia). La prueba, en la que tomaron parte un centenar de deportistas, constó de un segmento de 16 kilómetros de carrera de trail, en el que Jorge fue el más rápido de los competidores por parejas y al llegar a meta daba el relevo para que saliese el sector de mountain bike (José Luis), este de 32 kilómetros de trazado. Los cangueses completaron los 48 ki-



José Luis y Jorge Blanco Teleña. | J. M. C.

lómetros de la competición en un tiempo de 2 horas, 39 minutos y 15 segundos.

Segundos fueron Javier Amieva Remis y José Manuel Cuanda Bilbao (Los Xatos del Cuera), seguidos en tercera posición por los cántabros Costan González Landeras e Iván Jorrin Mate. En categoría mixta, la victoria se la anotaron Kevin Fernández Fernández y la sierense Rocío Gamonal (BTT Lin de Cubel/RG Team). Miguel Vallés y Laura Palacio (Veskin Factory Team) y Gemma Gutiérrez y David Cueto (Siquijor) quedaron segundos y terceros, respectivamente.

A nivel individual, Miguel Fernández (Castropol Deporte) venció en veterano A; Miguel Taboada (CC Ciclea), en veterano B; Estíbaliz Ruiz, en veterana B; Adriel Pérez (Debra), en senior hombres. Por otro lado, en parejas femeninas la victoria se la anotaron Silvia Givogre y Yolanda Argüelles (Lin de Cubel), según informa *J. M. CARBAJAL*.